



# ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和5年10月4日  
文責：校長 江上 知男

## 6年生が修学旅行で学んできました！



平和集会



平和の泉



美味すぎる！



さあ自由行動！

6年生は、9月27日～28日に長崎県への修学旅行を行いました。6年間で最も重要な体験学習であり、「インフルエンザ」「コロナ」の感染状況とにらめっこしながらの実施となりました。①あいさつ ②時間 ③責任 を行動の目標に、担任を中心とした6年部で事前学習を進めてきました。

1日目は、平和学習がメインでした。大切に保存されてきた「被爆校舎見学」をするとともに、平和祈念像の前で「平和集会」を行いました。子どもたちが知恵を合わせて創った文章を、全員で心を込めて発表しました。「平和な世の中を実現したい」という思いが伝わる素晴らしい発表でした。その後、原爆遺構を回る「フィールドワーク」、「原爆資料館見学」を行い、最後に「語り部講話」を行いました。残暑厳しい長崎の町でしたが、子どもたちは実際の被爆状況を想像しながら五感で学んでいました。

2日目は、思い出づくりがメインでした。「ハウステンボスでの活動」を行い、1日目と違ってリラックスモードでした。子どもたちは、設定された時間いっぱいを使って懸命に楽しんでいました。

他業務のため長崎に行けなかった校長に代わり責任引率をした松出教頭から、「全体を通して、ホテルでの活動や見学地間の移動などは落ち着いて行動し、友達や周りの方々に迷惑をかける行動はほぼ見られなかった。また、子どもたちが持つ明るい面、優しい面、たくましい面などをたくさん見ることができた。『時間を守る』ことに多少の課題が残った」という報告を受けました。全てにおいて、修学旅行の目的は十分に達成されたのではないかと思います。何より、82人の子どもたち全員が参加できたことが、本当に嬉しかったです。ちなみに「雨〇」の校長が行かなかったため、天気は「完璧」でした(笑)。

実施にご理解いただいた保護者の皆様、ご協力いただいた関係者の皆さまに心から感謝します。

**またもや先輩がやってきた！** 本校の「先輩」である野田豪琉さん(九州ルーテル学院大)が、昨年に続いて短期の実習に来られています。7日間の予定で、主に4年1組で担当の先生から指導を受けながら、教育現場において子どもと関わることの楽しさや授業等の準備の大変さ等々を経験されています。野田さんは、「将来教師になりたい」という夢を持っておられます。ぜひ実現していただいて、将来本校に赴任して下さったら「素敵だな」と思います!!。